



Senador de Morena descarta que fideicomisos de Poder Judicial den privilegios: “No he encontrado evidencia”

Alejandro Rojas Díaz dijo que continuará analizando la iniciativa de Morena; sin embargo, se sumará a la marcha de trabajadores

Por **Fernanda López-Castro**

21 Oct, 2023 10:12 a.m. MX

Comparte



La iniciativa para eliminar 13 **fideicomisos del Poder Judicial de la Federación** aprobada en la Cámara de Diputados y que ahora se analiza en el Senado generó polémica en las últimas semanas e incluso un paro por parte de los trabajadores, ante el debate sobre si estos recursos, que en suma dan un total de **15 mil millones de pesos**, se utilizan para dar privilegios a los ministros, jueces y magistrados o son parte de los salarios que les corresponden a todos los empleados en general.

No obstante, desde el 16 de octubre pasado, los trabajadores del Poder Judicial han realizado protestas, bloqueos y marchas en todo el país, argumentando que la eliminación de fideicomisos afectará directamente a sus salarios y prestaciones, contrario a lo que afirma el presidente.

A esto se sumó el senador de Morena, **Alejandro Rojas Díaz Durán**, quien a través de redes sociales se posicionó sobre el tema al informar que recientemente se reunió con jueces, líder sindicales del PJF, magistrados y ministros, para analizar detalladamente la iniciativa.